

Quand vous êtes Maire de Tomblaine et Vice-Président de la Métropole du Grand Nancy, en responsabilité du sport et des grands

événements et que dans la même semaine :

- Mardi, en Ligue A féminine, les volleyeuses du VNVB ont battu Béziers sur le score sans appel de 3 sets à zéro.

- Jeudi, la nouvelle est tombée : Tomblaine sera ville départ d'étape du Tour de France 2022, le 8 juillet en direction de ...

La Planche des belles filles, étape mythique !

- Jeudi toujours, en Starligue, les handballeurs du Grand Nancy Métropole Handball ont battu Cesson 27-25, après un match

très serré, ils ont gagné avec le talent, les tripes et l'esprit d'équipe !

- Vendredi, après avoir brillé en Leader Cup Pro B, le SLUC Nancy Basket a entamé son championnat de la plus belle des manières

à Évreux, en gagnant 86 à 93, une saison qui s'annonce passionnante, avec une très belle équipe !

- Samedi : en football, première victoire de l'ASNL cette saison, coachée provisoirement par le très compétent (mais pas encore complètement

diplômé) Benoît Pedretti. L'espoir renaît ?

- Samedi : deuxième match de championnat et deuxième victoire en Ligue B masculine pour le Grand Nancy Volley Ball, vainqueur

d'Illac 3 sets à 1 (et non pas 4-1, comme cela a été annoncé par ailleurs, en volley ball, c'est un score impossible...). Là aussi, une belle

saison se profile et l'espoir d'une accession pour le Président Serge Petiot et l'entraîneur Eric Ngapeth !

- Samedi encore, deuxième victoire de la semaine pour les volleyeuses du VNVB et cette fois-ci à l'extérieur, elles ont battu France

Avenir 3 sets à zéro.

- Dimanche : j'ai eu le plaisir de donner le coup d'envoi, avec Mathieu Klein de la marche-

## À la Métropole

Grand Nancy Métropole  
dimanche 17 octobre 2021 17:07

---

course de 5 km dans le cadre d'Octobre rose,

une véritable marée humaine, plus de 5000 femmes habillées en rose ont couru solidairement pour que l'on sache que, dès lors qu'il

est dépisté à temps, le cancer du sein est le cancer qui est le plus guéri ! Une ambiance extraordinaire, joyeuse et festive !

- Dimanche encore, les basketteuses de l'ASPTT Nancy-Tomblaine en Nationale 3 ont battu les alsaciennes de Sundgau 62 à 51, après un match âpre et serré. Les tomblainoises sont méritantes, d'autant plus qu'il leur manquait plusieurs joueuses absentes ou blessées... Mais seule la victoire est belle !

Une belle semaine sportive, je suis épuisé. Ce soir je serai champion du monde de canapé !









# À la Métropole

Grand Nancy Métropole  
dimanche 17 octobre 2021 17:07

---